



FOTO: ANTARA

## SERAPAN KPR SUBSIDI

Foto udara perumahan subsidi di Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (13/8). PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk. (BTN) melaporkan bahwa hingga periode Juli 2023 sebanyak 62.672 unit rumah senilai Rp9,4 triliun diserap oleh kaum milenial melalui skema kredit pemilikan rumah (KPR).

## Kemenperin Dukung Industri Drone Nasional Lebih Inovatif dan Berdaya Saing Global

“Kami mendukung industri drone dalam negeri untuk terus meningkatkan kualitas dan nilai tingkat kandungan dalam negeri (TKDN)-nya agar dapat menyuplai kebutuhan dan mendukung program-program pemerintah,” kata Yan Sibarang Tandiele.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) berperan aktif mempromosikan kemajuan teknologi yang dikembangkan oleh industri dalam negeri. Upaya strategis ini salah satunya melalui dukungan keikutsertaan industri pada ajang pameran tingkat nasional maupun internasional, yang diyakini akan dapat memperluas jaringan kerja sama dan perluasan pasar.

“Contohnya kami mengapresiasi perhelatan pameran

Indonesia Drone Expo (IDE) yang dilaksanakan pada tanggal 10-12 Agustus 2023 di Jakarta International Expo, Kemayoran,” kata Sekretaris Direktorat Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi dan Elektronika (ILMATE) Kemenperin, Yan Sibarang Tandiele di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Sabtu (12/8).

Menurut Yan, pameran tersebut bisa memberikan dampak positif bagi peningkatan investasi industri drone

dalam negeri. “Sebab, dalam rangkaian pameran itu, dilaksanakan pula *business matching* yang menghasilkan kesepakatan kerja sama sejumlah industri *drone* di Indonesia,” ungkapnya.

Adapun perusahaan-perusahaan yang melaksanakan penandatanganan MoU, yakni antara PT Bentara Tabang Nusantara (PT BETA) dengan PT Terra Drone Indonesia serta PT Inovasi Solusi Transportasi Indonesia (PT ISTI) dan PT Tera Data Indonesia.

“Kami mendukung industri *drone* dalam negeri untuk terus meningkatkan kualitas dan nilai tingkat kandungan dalam negeri (TKDN)-nya agar dapat menyuplai kebutuhan dan mendukung program-program pemerintah,” papar Yan.

Langkah tersebut sejalan dengan transformasi digital di berbagai aspek perekonomian, yang juga searah dengan program prioritas Making Indonesia 4.0. “Kemenperin berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan industri *drone* di dalam negeri agar lebih inovatif dan berdaya saing global,” tegas Yan.

Kerjasama antara PT BETA selaku industri manufaktur *drone* di Indonesia dan PT Terra Drone sebagai perusahaan penyedia jasa *drone* terbesar di dunia yang berasal dari Jepang, menjalin kolaborasi untuk mengeksportir drone produksi dalam negeri ke pasar internasional. Kerja sama yang komprehensif ini ditandai dengan penandatanganan perjanjian pengadaan 40 unit *drone* RAYBE.

“Kami bangga dapat menjalin kerja sama strategis dengan Terra Drone dalam upaya menghadirkan RAYBE ke pasar global. Ini adalah langkah penting dalam memperkuat posisi teknologi drone lokal Indonesia di pasar internasional,” kata CEO BETA-UAS, Indra Permana Sopian.

Pameran Indonesia Drone Expo 2023 merupakan ajang terkemuka dan menjadi kesempatan yang baik bagi industri dalam negeri untuk membangun jejaring dan kontak bisnis.

Kemenperin khususnya Ditjen ILMATE telah memfasilitasi industri *drone* melaksanakan *business matching* yang bertujuan untuk mempertemukan industri dalam negeri dan calon pengguna, seperti industri, pemerintah pusat dan daerah, serta BUMN dan terus berupaya untuk membangun industri *drone* di dalam negeri dan mewujudkan peningkatan penggunaan produksi dalam negeri (P3DN). • hen

## Indonesia Perkuat Kemitraan Ekonomi Jangka Panjang untuk Rantai Pasok Global

**JAKARTA (IM)** - Pertumbuhan ekonomi nasional yang konsisten berada di atas 5 persen dalam periode 7 triwulan terakhir setelah bangkit dari pandemic, menjadi modalitas kuat untuk menarik kemitraan ekonomi dalam jangka panjang. Indonesia perlu mesin pertumbuhan yang berkelanjutan dengan memanfaatkan investasi pada bonus demografi dan teknologi.

Salah satu mitra strategis Pemerintah yakni Amerika Serikat (AS). Saat ini kedua negara tersebut juga tengah menjalin kerja sama ekonomi dalam bentuk baru melalui Indo-Pacific Economic Framework (IPEF), dimana pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan dan ramah lingkungan menjadi topik prioritas yang dibahas.

“Indonesia dan Amerika Serikat adalah mitra strategis yang memiliki visi bersama untuk kawasan Indo-Pasifik yang makmur dan stabil,” ungkap Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Air-Langga Hartarto saat melakukan pertemuan dengan Senator AS asal Illinois, Tammy Duckworth di Jakarta, belum lama ini.

Dilansir dari laman Kemenko Perekonomian,

kedua negara tersebut guna mendiskusikan sejumlah topik strategis mulai dari kerja sama IPEF, Critical Minerals, hingga KTT ASEAN.

Perundingan IPEF kelima akan digelar pada bulan Oktober 2023 di Bangkok, Thailand dengan tujuan mewujudkan kerja sama ekonomi melalui peningkatan standar dan keterlibatan peran swasta.

Indonesia menggagas pembahasan kerja sama ekonomi Critical Minerals dalam IPEF sebagai komoditi penting dalam kemitraan jangka panjang. Salah satunya pemanfaatan nikel untuk Electric Vehicle (EV) serta komoditi penting lain untuk industri berteknologi tinggi. Sebagai pemilik cadangan nikel terbesar dunia, Indonesia perlu mempersiapkan ekosistem kebijakan yang inklusif dan transparan agar menjadi salah satu pemain utama dalam rantai pasok baterai lithium di dunia.

Indonesia perlu mendapatkan kemudahan dalam kebijakan Inflation Reduction Act (IRA) di bawah Pemerintahan Joe Biden yang memberikan tax credits dalam proses manufaktur clean vehicle AS. Kemudahan

tersebut hanya diberikan kepada negara mitra yang telah menjalin FTA dengan AS. Sebagai mitra dalam IPEF Indonesia diharapkan dapat memenuhi persyaratan kemudahan dalam cakupan IRA tersebut.

Selanjutnya, pertemuan tersebut juga membahas sep-

utap perkembangan teknologi Nuclear Small Modular Reactor (SMR) yang kerja samanya sedang berjalan.

Pembahasan juga dilanjutkan mengenai Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN yang akan diselenggarakan pada 5-7 September 2023 mendatang di Jakarta.

Pertemuan tingkat tinggi ASEAN tersebut akan fokus pada pengembangan roadmap menuju Visi ASEAN 2045. Untuk itu, Indonesia berharap KTT ASEAN tersebut juga dapat dihadiri oleh Presiden AS Joseph Biden. • dro



FOTO: ANTARA

## FESTIVAL KOPI BANYUWANGI

Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani memetik biji kopi pada Festival Kopi Gombengsari di Banyuwangi, Jawa Timur, Minggu (13/8). Pemerintah daerah setempat menggelar festival tersebut selain sebagai upaya membangun kekompakan petani kopi juga untuk mengenalkan potensi kopi Banyuwangi ke pasar yang lebih luas.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## CKB Logistics Rambah Industri Nikel

**JAKARTA (IM)** - Perusahaan penyedia layanan logistik PT Cipta Krida Bahari (CKB Logistics), anak perusahaan PT ABM Investama Tbk, merambah ke industri nikel untuk turut berkontribusi dalam upaya pemerintah mendorong penguatan sektor nikel di Indonesia.

“Kami berkomitmen untuk mendukung upaya pemerintah dalam meningkatkan ekspor nikel, sehingga harapannya ekspor nikel Indonesia turut berkembang,” kata Chief Executive Officer (CEO) CKB Logistics Iman Sjafei dalam keterangannya di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Sabtu (12/8).

Dalam konteks itu, CKB Logistics mengerahkan layanan logistik terintegrasi untuk melebarkan jangkauan nikel ke berbagai daerah terpencil di Indonesia. Dengan begitu, harapannya perkembangan bisnis nikel akan membaik dan nilai tambah nikel akan meningkat. Hingga sejauh ini, jangkauan layanan CKB Logistics telah mencapai banyak wilayah di Indonesia, seperti Sumatera, Jawa, Kalimantan dan juga bagian timur Indonesia seperti Sulawesi, Ternate, Ambon, dan Papua.

Perusahaan turut menjalin kemitraan strategis dengan perusahaan tambang bijih lain sebagai salah satu upaya dalam memperkuat industri.

Pada kemitraan, CKB Logistics bertindak sebagai kontraktor dalam memenuhi manajemen rantai pasok yang meliputi kegiatan pergudangan, konsolidasi, pengiriman barang, layanan transshipment, serta manajemen logistik global.

“Kami meyakini kemitraan ini akan membawa beragam keterampilan, mengurangi beban kerja antar perusahaan, serta memperluas jangkauan bisnis,” ujar Iman.

CKB Logistics juga telah mengantongi akreditasi sebagai perusahaan Authorized Economic Operator (AEO). Hal itu menjadi modal bagi perusahaan untuk melahirkan inovasi yang nantinya dapat menunjang kinerja industri nikel di Tanah Air. Indonesia merupakan negara dengan cadangan nikel yang besar, yakni sebanyak 23,7 persen. Pemerintah saat ini tengah mengencakan upaya hilirisasi untuk meningkatkan nilai tambah dari komoditas dengan melakukan pembatasan ekspor nikel secara bertahap. • hen

## Labap II Rp431,53 Miliar

**JAKARTA (IM)** - PT Angkasa Pura (AP) II mencatat jumlah penumpang di 20 bandara mencapai 38,73 juta orang. Ini sesuai dengan laporan keuangan undaunted sepanjang Januari-Juni 2023. Untuk pendapatan tercatat Rp 5,72 triliun atau meningkat 63% dibandingkan Januari-Juni 2022 sebesar Rp3,5 triliun.

Direktur Utama AP II Muhammad Awaluddin mengungkapkan AP II membukukan laba bersih Rp431,53 miliar dibandingkan periode tahun sebelumnya yang rugi bersih Rp821,37 miliar.

Dia menyebut pencapaian ini diharapkan bisa menjadi fondasi awal untuk perusahaan agar tetap tumbuh ke depan. “Fundamental AP II tahun ini semakin kokoh untuk terus tumbuh,” kata Awaluddin dalam siaran pers, ditulis Minggu (13/8).

Dijelaskan Awaluddin, pencapaian AP II saat ini tidak lepas dari keberhasilan transformasi digital dijalankan. Transformasi digital dijalankan di bandara-bandara AP II, antara lain dengan dioperasikannya gedung Airport Operation Control Center (AOCC) yang dilengkapi teknologi terkini sehingga dapat mendorong keberhasilan implementasi Airport Collaborative Decision Making (ACDM).

ACDM menjadi solusi bagi seluruh stakeholder di Bandara Soekarno-Hatta untuk dapat berkolaborasi demi operasional penerbangan yang lebih baik.

AP II juga memiliki aplikasi internal iPerform untuk memonitor operasional bandara secara real time, termasuk pergerakan pesawat dan jumlah penumpang pesawat. “Melalui digitalisasi ini AP II berhasil mengkomodir dan mengelola tingginya permintaan penerbangan pasca-pandemi, serta mengoptimalkan lini operasional di bandara,” ujar Awaluddin.

Sementara di aspek pelayanan, keberhasilan AP II terlihat dari berbagai penghargaan global seperti misalnya staf di Bandara Soekarno-Hatta dinilai sebagai salah satu terbaik di dunia dengan meraih posisi 9 pada daftar Best Airport Staff in Asia 2022 pada kategori World’s Best Airport Staff di ajang Skytrax World Airport Award 2022.

“Transformasi digital juga diterapkan di aspek pelayanan, seperti misalnya AP II meluncurkan aplikasi Travelin sebagai upaya kami agar digitalisasi yang dilakukan di bandara AP II dapat langsung dirasakan masyarakat melalui smartphone,” kata Awaluddin. • pan

## BNI Pacu Potensi UMKM Tembus Pasar Global

**JAKARTA (IM)** - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. (BNI) terus menggenjot potensi UMKM tembus pasar global melalui program BNI Xpora. Inisiatif ini sekaligus untuk memberikan nilai tambah bagi perekonomian nasional.

Corporate Secretary BNI Okki Rushartomo menjelaskan BNI Xpora merupakan akronim dari Ekspor dan Diaspora. Dalam

konteks ini, perusahaan berusaha menyajikan *one shop shopping solution* untuk mendukung UMKM Indonesia dalam mengembangkan bisnis mereka.

“Melalui Xpora, UMKM dapat menjadi Go Productive, Go Digital dan Go Global serta menjadi pusat layanan bagi diaspora Indonesia yang berada di luar negeri,” ungkap Okki dalam keterangan tertulis, Sabtu (12/8).

Okki menegaskan BNI hadir untuk memenuhi kebutuhan UMKM berdasarkan tiga fokus strategis pengembangan. Pertama adalah Go Productive. BNI menyediakan fitur untuk meningkatkan kapabilitas melalui program inkubasi UMKM yang mencakup program edukasi, pendampingan dan pengembangan bisnis secara berkelanjutan.

Lalu yang ketiga yaitu Go

Digital. BNI menyajikan fitur akses solusi yang terintegrasi untuk memfasilitasi ekspor melalui Platform Digital Xpora. Selanjutnya fokus ketiga yakni Go Global, BNI menyediakan akses ke pasar global yang luas bagi pelaku UMKM dan berbagai fitur lainnya yang mendukung kegiatan ekspor.

Dijelaskan Okki, Xpora merupakan pengatur ekosistem UMKM yang menghubungkan

penjual dan pembeli, termasuk diaspora dan pembeli global. Xpora juga menghubungkan berbagai fasilitator ekspor yang holistik dari lebih dari 15 kementerian/lembaga. Dia memaparkan ekspor dari Xpora terdiri dari eksportir mapan, eksportir baru, dan eksportir tidak langsung.

Sementara itu, diaspora dan pembeli global yang terlibat meliputi WNI yang tinggal di luar

negeri, baik yang masih memegang paspor Indonesia secara sah atau sudah menjadi WNA (naturalisasi), WNA yang memiliki keturunan Indonesia, dan global buyer yang tertarik dengan produk Indonesia.

“Dengan skema dan ekosistem yang terbangun, kami berharap dapat melahirkan lebih banyak UMKM yang mampu bersaing di kancah global,” katanya. • dot